

1・2年生が参加

敬老会、おじいさん・おばあさん いつもありがとう！

9月20日(金)、吉川地域センターで開かれた敬老会に1・2年生が参加しました。当日朝、受付でプレゼントさせて頂いたメダルは、1・2年生が日頃よりお世話になっている吉川地区のおじいさん・おばあさんのために一生懸命描いた絵をもとに作ったものです。「去年もらったメダルも大事に飾ってあるよ」と嬉しいお声がけを頂きました。



60名を超える参加者の方々を前に、少し緊張した面持ちの子ども達でしたが、大きな声で感謝とお祝いの言葉をお伝えすることが出来ました。ダンスは昨年も大好評だった「エビカニクス♪」です。元気いっぱいに踊る子ども達を、会場の皆さん全員が手拍子で応援して下さいました。次に子ども達が学校でもよく歌っている地域の歌「吉川」を披露し、最後には大きな拍手を頂きました。

敬老会を迎えられた皆様、いつも子ども達を温かく見守って下さりありがとうございます。日頃からの吉川小学校へのご支援・ご協力にも心より感謝申し上げます。これからもお元気にお過ごしください。



地域からのゲストティーチャー

9月は地域から数名のゲストティーチャーにお越しいただきました。ふるさと吉川に関する様々なことを、地域の方々から直接教えて頂ける機会が多くあり、深く知ることができるのは吉川の子どもの特権だと感じております。皆様それぞれ大変お忙しい中、いつも依頼を快くお引き受け下さり、また子ども達がわかりやすい授業をと下の写真のような資料まで準備して下さいます。いつも本当にありがとうございます。

2年生生活科「見て見て！聞いて！
われら吉川生きものはかせ」



4年総合「ふるさと吉川の自然を守ろう！」



6年総合「パ・ナ・トゥ・ップで消滅可能性都市・吉川を救え！」

